

CON ENFOQUE DE MEDICINA PREVENTIVA E INTEGRALIDAD:

# RedSalud inauguró primer Centro de Salud Mayor

El nuevo espacio se enfoca en ofrecer un acompañamiento integral y continuo a los pacientes mayores y sus familias.

Destinado a responder a los desafíos demográficos y mejorar la calidad de vida de las personas mayores, RedSalud inauguró el primer Centro de Salud Mayor, ubicado en la Clínica RedSalud Vitacura.

Este nuevo espacio se posiciona como el primero en su tipo, orientado a la medicina preventiva y al acompañamiento continuo de los pacientes mayores de 60 años, un segmento que crece significativamente en el país.



Sebastián Reyes, gerente general, y Gabriel Barros, presidente del Directorio, ambos de RedSalud.

Durante la ceremonia del corte de cinta, Sebastián Reyes, gerente general de RedSalud, destacó que el Centro de Salud Mayor busca acompañar al paciente y su familia, resolviendo todas sus necesidades de salud en un solo lugar. "Contamos con un equipo multidisciplinario que aborda de forma coordinada la preventión, rehabilitación y la estimulación cognitiva y social de los pacientes. Cada espacio garantiza seguridad, comodidad y accesibilidad; en esencia, se trata de redefinir lo que significa envejecer activamente".



Representantes de RedSalud, en la apertura del nuevo Centro de Salud Mayor, el cual iniciará sus atenciones durante el mes de enero, en Clínica RedSalud Vitacura.



Iñaki Iturriaga, gerente general de Vida Cámara; Dra. Patricia González, directora Asuntos Médicos, y Óscar Matus, gerente comercial, ambos de RedSalud.



Octavio Vergara, director ejecutivo Sello Mayor; Trinidad Valdés, gerente de Sostenibilidad ILC; Carmen Luz Castro, gerente Comunicaciones y Sostenibilidad de RedSalud, y Guillermo Larrain, gerente Comercial de Sello Mayor.



Dr. Juan Pablo Pascual, director médico; Matías Larraín, gerente de Clínica RedSalud Vitacura; Dra. Soledad Manzor, directora de Atención Ambulatoria; Dr. Antonio Vukusic, director, y Giorgio Franza, gerente de Negocios, todos de RedSalud.



Dr. Rodrigo Varela, director de Contraloría Médica y Calidad; Dra. Cecilia González, directora de Investigación Clínico Epidemiológica, y Dr. Francisco Fukuda, director de Informática Médica, todos de RedSalud.



Eugenio Cornejo, gerente de Finanzas; María Francisca Martínez, gerente de Talento y Cultura; Enrique Cuadra, gerente Legal, y Daniel de la Maza, gerente de Sistemas y Tecnología, todos de RedSalud.



Daniella Sciarresi, jefa de Marketing de RedSalud; Dr. Sebastián Gutiérrez, jefe del Centro de Salud Mayor RedSalud; Santiago Wragg, subgerente de Trade Marketing, y Florencia Ossa, gerente de Marketing, ambos de RedSalud.



Dra. Loreto Zablah, coordinadora del Departamento de Ginecología de la Clínica RedSalud Vitacura, y Pilar Torres, gerente de Personas de RedSalud.